

## Fête du Nouvel An Chinois 2019

Posté le Vendredi 22 Février 2019, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



Mardi dernier, l'année du Cochon de terre qui marque le nouvel an Lunaire ou Nouvel An Chinois a été dignement fêtée par les 410 élèves de notre Ensemble scolaire privé de GABARRET. Voici la vidéo/diaporama qui présente rapidement l'enseignement du Chinois mandarin à l'école, au Collège et au lycée et le repas du Nouvel An.

LUNDI 18 FEV  
SUD OUV

**GABARRET**

# Saint-Jean-Bosco a fêté le Nouvel An chi



**Xiaojing Cao avec ses élèves de la classe de sixième.** PHO

Mardi dernier, les 410 élèves de l'ensemble scolaire privé de Gabarret ont fêté l'année du cochon de terre, qui marque le Nouvel An lunaire, ou Nouvel An chinois.

Depuis plusieurs semaines, sous les conseils précieux de leur

Depuis 2012, le chinois est enseigné au collège. Et depuis 2016, un moment pédagogique et ludique est proposé à l'école privée Sainte-Jea

Mots clés: [nouvel an chinois](#)